

Berlin
21. September 1981

Sehr verehrter Herr Prof. Stenzel!

Die Verhandlungen mit dem Ministerium haben ergeben, dass ich jetzt abreisen kann, sodass ich morgens, Donnerstag 22. IX., nach Karlsruhe fahren werde. Da mein Weg über Marburg führt, würde ich Ihnen sehr gerne vorher einen Besuch entfallen.

Ihre Kommission 14. 19 Uhr in Hainburg an wird wäre Ihnen sehr zu Dank verpflichtet, wenn ich sie am frühen Nachmittag aufsuchen dürfte. Ich würde nur erlauben, die dann von der Bahn aus anzutreffen.

Sehr Ehrlich!

Ihr sehr ergebener

Wilhelm Heupel.